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日本共産党 代表質問 ９番 木下　誇 議員 １．大阪関西万博について

（6月25日） （一問一答） （１）子どもたちの校外学習について

（２）万博協会への職員派遣について

２．アイセルシュラホール観光拠点化の撤回を求める

３．現行保険証廃止について市の認識を問う

個人質問 １番 長尾　匡浩 議員 １．災害に強い避難所設置・設備機能の強化を求める

（一問一答） （１）学校避難所設備について

（２）指定福祉避難所の設置について

２．公共交通の充実のために

改革ふじいでら 代表質問 １４番  畑　謙太朗　議員 １．行財政改革について

（6月25日） （一問一答） （１）本市の取り組みについて

ア、財政収支見通しについて

イ、アクションプラン２０２０の総括について

ウ、行財政改革推進プラン２０２４について

２．スポーツ施設の予約システムについて

（１）現状と改善策について

個人質問 ３番 横山　太喜　議員 １．学校教育について

（一問一答） （１）本市のめざす教育方針について

（２）教職員の働き方改革について

２．人事評価制度について

（１）人事評価制度の見直しについて

３．ふるさと納税について

（１）魅力発信課について

（２）企業版ふるさと納税について

藤井寺市議会　令和６年第２回定例会　一般質問事項一覧  令和６年６月２５日～２６日　(質問者順)
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公明党 代表質問 ２番 水谷　雄路 議員 １．旧市民病院廃院後の連携協定について

（6月25日） （一問一答） ２．大規模災害に備える携帯トイレ等の備蓄の推進について

（１）携帯トイレの備蓄の現状と今後について

（２）介護や障害福祉施設における携帯トイレ等の備蓄について

３．地方都市の活性化について

（１）地方創生関係交付金について

４．旧市民総合会館分館、旧市民病院の建物管理について

（１）旧市民総合会館分館の建物管理について

（２）旧市民病院の建物管理について

個人質問 １０番 伊藤　政一　議員 １．若者の政治離れについて

（一問一答） （１）投票率について

ア、本市の現状と取り組みについて

イ、主権者教育について

２．外国人の対応について

（１）人権・多様性理解の推進について

ア、国別人数と多様性について

イ、人権教育について

３．プライバシー配慮について

（１）女性に配慮した使用例について

ア、ＡＥＤに三角巾とリーフレットの配備について

イ、周知について

（２）軟骨伝導イヤホンによる高齢者への配慮について
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大阪維新の会 代表質問 ６番 生田　達也 議員 １．人事評価について

（6月26日） （一問一答） ２．財政について

（１）現社会状況に鑑みた財政について

（２）進捗状況について

個人質問 ５番 松木　洋介 議員 １．能力に基づいた昇格について

（一問一答） ２．ライドシェアについて

個人質問 ７番 河井　計実 議員 １．ＤＸ推進課について

（一問一答） （１）「ＤＸ推進課」が出来たが、どのようなことに取り組んでいるのか

２．大阪・関西万博に向けた取り組みについて

（１）来年開催される大阪・関西万博に向けてのわが市での取り組みについて

政新クラブ 代表質問 ８番 國下　尊央 議員 １．令和５年度決算見込みについて

（6月26日） （一問一答） ２．コンプライアンスについて

個人質問 １３番 岡本　光 議員 １．市民病院廃院後の跡地活用について

（一問一答） （１）組織体制について

２．学校のトイレ改修について

（１）子どもたちの健康維持のトイレ洋式化率向上について

会派に属さない 個人質問 ４番 花崎　由貴子 議員 １．綱紀粛正と公表指針について

議　　　員 （一問一答） ２．子どもの声を聴く体制づくりについて

（6月26日）
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